

# まちかど探訪

-Event of omaezaki-



## 気持ち新たに消防団出初め式

1/6

市消防団の出初め式が浜岡中学校体育館で執り行われました。式典では、功労者に対する表彰など団員述べ138人が表彰されました。

石原市長は「団員361人が一致団結して、予防消防広報をはじめ、地域住民の安全と郷土の繁栄のために、一層のご精進をお願いしたい」と期待を寄せました。

◀県消防協会会长表彰を受ける本部役員



## 電子メディアを楽しく使おう

1/12

ジャーナリストとして活躍する津田大介さんの講演会が、市立図書館アスパルで開催されました。

津田さんは、スマートフォンの疑問や、ツイッター やフェイスブックなどの疑問をわかりやすく解説してくれました。参加者は、質問をしたりメモを取るなどして、熱心に耳を傾けていました。

◀わかりやすく講演をしてくれた津田さん



## 今年の駅伝優勝チームは佐倉

1/20

第8回御前崎市駅伝大会が開催されました。昨年よりも多い74チームが参加し、7区間18.2kmをチーム一丸となり、タスキをつなぎました。

今年からコースが大幅に変更となり、アップダウンの多いコースとなりましたが、各チームのランナーは、1つでも順位を上げようと懸命に走りました。

◀仲間の思いがつまつたタスキをつなぐ選手たち



## 体験を通じて選択肢を増やす

1/23

1月23日から1月25日までの3日間、御前崎中学校2年生が、市内の事業所や医療機関で職業体験学習をしました。この職業体験学習は、生徒自身が将来の進路について考えることを目的に毎年実施されています。

市立御前崎総合病院では、8人の生徒が、看護師の指示のもと真剣なまなざしで職場体験をしました。

◀看護師の指示に従い真剣なまなざしで取り組む生徒